

Leise Güterzüge gibt es bereits !

Die vom Land Kärnten im Rahmen einer Pressekonferenz mit Verkehrsminister Leichtfried stattgefundene Vorführfahrt von lärmarmen Güterwaggons zeigte eindrucksvoll, dass leise Güterzüge realisierbar sind.

„fahrgast kärnten“ artikuliert immer wieder, dass die Bekämpfung des Lärms an der Quelle, das heißt an den Waggons selbst, der effektivste Lärmschutz ist und begrüßt die angekündigte Förderung von leisen Güterzügen.

Dies führt zu einer höheren Akzeptanz des Schienenverkehrs und stellt im Vergleich zu punktuell wirkenden Lärmschutzwänden einen wichtigen Beitrag zu einer flächendeckenden Lärmreduktion im Land dar.



Bild: Lärmarme Güterwaggons bei der Durchfahrt durch den Bahnhof Krumpendorf als Demonstrationsfahrt im Rahmen einer Pressekonferenz.